



Monseigneur Pierre Farine, évêque  
auxiliaire et administrateur du Diocèse  
de Lausanne, Genève et Fribourg;  
Le Conseil des archiprêtres;  
Le Conseil pastoral cantonal;  
L'Eglise catholique romaine – Genève;  
et toute la communauté catholique,  
ont la grande peine d'annoncer le décès  
de

Monsieur l'abbé  
**Alex NIERING**

Il entre dans la paix du Seigneur dans  
sa 74e année et la 32e année de son  
sacerdoce.

Il a été vicaire à Saint-Pie X et Sainte-  
Marie-du-Peuple au Lignon de 1979  
à 1985, de 1985 à 1998, curé de Saint-  
Pie X à Genève.

Dès 1998, il est devenu curé de  
Carouge jusqu'en 2009, moment de sa  
retraite.

Selon la volonté du défunt, la sépulture  
aura lieu dans la stricte intimité.